



# El Grupo de Amistad México-República Argelina Democrática y Popular buscará fortalecer la cooperación comercial

Boletín No.3755

**El Grupo de Amistad México-República Argelina Democrática y Popular buscará fortalecer la cooperación comercial**

- Las y los diputados también prevén impulsar el intercambio cultural, tecnológico y turístico

El Grupo de Amistad México-República Argelina Democrática y Popular, que preside la diputada María del Rosario Reyes Silva (Morena), se reunió con el embajador de esa nación africana para reiterarle su interés en fortalecer la relación bilateral en materia comercial, cultural, tecnológica y turística.

La diputada Reyes Silva recordó que la relación diplomática entre ambas naciones se estableció el 21 de octubre de 1964, pero la amistad inició antes de su independencia en 1962 cuando México apoyó en el seno de las Organización de las Naciones Unidas la aspiración del pueblo argelino a su independencia.

Apuntó que a partir de ese momento el trato entre los dos países ha sido amistoso sobre todo en el ámbito multilateral, ya que la República Argelina Democrática y Popular, al igual que México, es un país rico en cultura e historia, con gente cálida y trabajadora.

Resaltó que los dos países pueden llegar a buenos acuerdos comerciales, intercambios culturales, tecnológicos y turísticos, que vendrán a cooperar en el desarrollo las naciones, por lo que este Grupo de Amistad impulsará estas acciones.

A su vez, La diputada de Morena, Rocío Natalí Barrera Puc, manifestó su compromiso de promover los trabajos del Grupo de Amistad, toda vez que las relaciones diplomáticas deben continuar sobre las bases de la cooperación y amistad, por lo que propuso impulsar intercambios comerciales y culturales.

Vía zoom, la diputada Mónica Becerra Moreno (PAN) expresó que el Grupo de Amistad trabajará en conjunto con la embajada de la República Argelina Democrática y Popular para reforzar los lazos de amistad y cooperación con el propósito de que desarrollen acciones que promuevan el bienestar de su ciudadanía.



A su vez, la diputada del PVEM, Karen Castrejón Trujillo, vía telemática, consideró que el Grupo de Amistad debe fortalecer la relación comercial y ambiental.

En su intervención, Belkacem Belgaid, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República Argelina Democrática y Popular en México, dijo que su nación tiene el interés en una mayor cooperación económica e industrial que sea beneficiosa para ambos países.

Explicó que su país ha implementado una estrategia para apoyar a todos los sectores que no son vinculados con el sector energético y petrolero, por lo cual desarrollan mecanismos de exportación de otros productos.

Resaltó que la relación entre ambos países ha sido sólida porque tiene similitudes en su historia, pues ambos han pasado un periodo de colonización y lucha para su independencia; además, comparten posiciones similares en el ámbito internacional al defender los derechos humanos y principios como el respeto a la soberanía de las naciones.

